

Änderung der Richtlinien "Sportlerehrung"**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
05.03.2018	Ausschuss für Schule, Sport und Soziales

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss für Schule, Sport und Soziales beschließt die Neufassung der Richtlinien der Stadt Gummersbach über Auszeichnungen für sportliche Erfolge.

Begründung:

Mit der Neufassung der Richtlinien der Stadt Gummersbach über die Auszeichnungen für sportliche Erfolge soll die Sportlerehrung der Stadt Gummersbach weiter attraktiviert werden.

Der Entwurf der neuen Richtlinien basiert auf dem in der „Arbeitsgruppe Sportlerehrung des Ausschusses für Schule, Sport und Soziales“ erlangten Erfahrungen und wurde dort gemeinsam entwickelt.

Weitere Ausführungen werden in der Sitzung folgen.

Anlage/n:

- Richtlinien alt
- Richtlinien neu